

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年11月15日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

音楽会『保護者鑑賞日』です

～見事なジャンプを決めました～

いよいよ保護者鑑賞日、今回も座席は各ご家庭に2席ということで、ご不便をおかけするのですが、ご協力をお願いしています。

早朝から会場の装飾、ピアノの練習と教員は働いています。装飾は5年生の作品です。



校長室前のお花もきれいに活けてくださいました。



子ども達は、今年は時差登校をせずに、出演時間以外は教室で、静かに学習に取り組んでもらいます。

昨日は、全校そろっての音楽会でした。体育館で、インフルエンザの影響がどうなるのか、今朝の出席状況が、とても気になるところです。



今回も、PTAの大勢のみなさんのご協力を得て、入り口での保護者用名札の確認をしていただきました。また、体育館入り口でも入場の誘導にあたっていただきました。お寒いなかをありがとうございます。

午前9時15分に定刻通り、音楽会が始まりました。1年生による、「はじめよう 音楽会を」の歌で格調高く始まりました。1年生保護者の皆様、進行へのご協力ありがとうございます。



お約束の2年です。ちゃんと撮りますから。子ども達が楽器を並べて準備に入ります。

朝の「おはよう」からお楽しみ、「給食の時間」、そして「さようなら、また明日ね」、当た

り前の学校生活の1日が、なんだかうれしくなる1曲でした。



指揮だけでなく伴奏も学年の教員が弾いていたのですが、ピアノの陰に隠れてしまっていて撮ることができませんでした。



「紡ぐ」とは、纖維を引き出して糸にする行為のことから、現代では「比喩的に想いを丁寧につなぎ合わせて作り出す」という意味になっています。代表委員会だよりにも紡ぐの意味は、「みんなで力を合わせて一丸となって、一つのものを作り上げていくことです」と、説明されています。代表委員会が掲げた「歌声と音色を紡いで最高の音楽会にしましょう。」のテーマは、きっちりと実現できたのではないでしょうか。

音楽会スローガン

『みんなで紡ぐ♪歌声と音色のハーモニー♪』

大成功でした。